



国際ロータリー第 2500 地区第 3 分区 2014-2015

## 旭川モーニングロータリークラブ会報

第 1024 回例会 Vol.22 No.29 2015.2.19 (木) 点鐘 AM 7:30

Morning Rotary Club

会長：小柳裕子 幹事：嵯城俊明



### 2月「世界理解月間」 例会プログラム=ゲストスピーチ

於：ロワジールホテル旭川 15F シヤルム

(2月12日 1023回3クラブ合同例会の記録)

#### 開 会 宣 言 宮永憲一 SAA

只今から、旭川東 RC・旭川東北 RC・旭川モーニング RC の  
3 クラブ合同例会を開催致します  
モーニング RC 小柳会長、点鐘をお願いします！



#### ゲ ス ト 紹 介 小柳裕子 会長

ソチオリンピック銀メダリスト竹内智香さんのご両親 竹内隆治様 裕子様が、  
ご挨拶のためご来席頂いていますのでご紹介致します。

#### ビ ジ タ ー 紹 介 小柳裕子 会長

R I 第 2500 地区第三分区 ガバナー補佐 高田忠尚 様

R I 第 3480 地区台北東海ロータリークラブ 大隅千晶 様

旭川空港 RC 1名、旭川 RC 4名、旭川西 RC 1名、旭川北 RC 1名、旭川東 RC 1名

#### 会 長 挨 拶

##### 「旭川モーニング RC 小柳 裕子 会長」



皆様お晩でございます。  
もう二月も半ばになっ  
ておりますが、今年初  
の合同例会でございま  
すので、改めまして  
ガバナー補佐の高田様、  
親クラブの東 RC の皆  
様、兄弟クラブの東北  
RC の皆様、モーニング

RC を今年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

明日 13 日から IPC (障害者) クロスカントリ  
ースキーワールドカップ、そして月末 28 日からは本日ご両親がお見えになっております、竹内智香さんが出場するスノーボード ワールドカップ

と旭川市で国際大会が二つも開催されます。  
頑張っている選手への応援が一番ですが、この大会が今後も旭川で継続開催されることを願い、  
またロータリーの広報活動の一つとなればとの  
思いも込めまして応援に行きたいと思えます。

スノーボードの大会に関しましては、私共、  
モーニング RC は例会日を変更致しまして移動  
例会とし、東クラブさんと共に竹内智香さんの  
応援に参ります。 東クラブさんお世話になりますが  
どうぞ宜しくお願い致します。

本日はお忙しい中、竹内様ご夫妻、高田ガバナー  
補佐をはじめ、多くのご出席を頂きましたことに  
心より感謝申し上げます、会長挨拶とさせていただきます。  
ありがとうございました。

##### 旭川東 RC 石崎 隆一 会長」

今日は今期最後の合同例会になりました。 準備して下さったモーニングクラブの皆さんに感謝  
申し上げます。また、竹内元会員の娘の竹内智香さんが出場するワールドカップに応援して頂け



るとのことで、この件についてもお礼申し上げます。

さて本日は高田ガバナー補佐も出席され会を盛り上げて頂いています。

4月には第三分区で旭川空港に植樹が計画されていますが、いずれ3クラブ合同での事業も行われる事を願っています。その為にも年3回の合同例会がいつまでも続き、友情と絆を深め3クラブの更なる信頼関係を築けば、自然に合同の事業は生まれてくると思っています。最後に3クラブの益々の発展と会員皆様のご健勝をご祈念し、会長挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

### 《旭川東北RC 釋 英照 会長》

皆さん今晚は。旧年中のご厚誼に心より御礼申し上げますと共に本年も宜しく願い申し上げます。今年の冬は雪も少なく（今朝のニュースでは例年の半分と言っておりましたが）、気温も数日前に-20度の朝も数日ありましたが、旭川としては寒くない冬と申し上げても過言ではないと思います。留萌は昨日から70センチ、羅臼では先日179センチの積雪で、難儀している所の事を思うと申し訳ないような気が致します。

本州からはぼつぼつ梅の便りが聞かれますが、北海道はまだまだ真冬の気候で寒い日もありまし

ようから、皆様ご自愛頂きましてご健勝にお過ごし下さいます様ご祈念いたします。

また、先日は障害者クロスカントリの大会にご協力をいただき有難うございました。今晚はモーニングRCの皆様にも合同例会のお世話を頂き有難うございます。今年度最後



の三クラブ合同例会でございますので、楽しませて頂きたいと存じます。宜しくお願い致します。

### 委員会報告

#### 旭川東RCより 《台北東海RC・大隅千晶会員の紹介》



私ども台北東海RCと旭川東RC様が友愛クラブを締結できましたのは、現RI会長のゲイリー・ホワンが、1994年6月に台湾で初めてのロータリー世界大会が開催された折に、台湾と日本の交流を一層強化するために、台湾で初めて日本語を公用語とするクラブの誕生が考えられました。クラブ名の「東海」は、「壮大な海から上る朝日が四方を照らす」という意味があり、日本語で例会を行っていますので、

日本からの参加ビジターも多く、1996年に東京豊島東RC・福岡西RC様、2000年に高山西RC様と友好クラブの締結を致しました。そして、旭川東RC様とのご縁は、2004年に始まります。

我クラブは、今年4月に創立20周年を迎え、4月24日に記念式典が開催されますので、友愛クラブの旭川東RC様、そして旭川モーニングRC・旭川東北RCの皆様にも沢山の参加を頂ければと、ご案内をさせていただきます。

最後になりましたが、本日出席の機会を頂きましたことに、深く感謝を申し上げます。

本当にありがとうございました。

### 卓 話 RI2500 地区第3分区 高田忠尚 ガバナー補佐

本日は、旭川東RC・旭川東北RC・旭川モーニングRCの合同例会に参加の機会を与えて頂いたことに心から感謝を申し上げ、農協改革についての自論と、4月に富良野で開催される「IM」についてご案内します。

《農協改革について》 阿部内閣の成長戦略「3本の矢」の地域創生から地方に活力を出させようとしていますが、何故いま農協改革なのか？疑問に思います。農協組織は、明治16年に農民相互扶助を目的に産業組合として発足しましたが、



戦後、樺太・満州からの引揚者等で人口が急増し、食糧確保が大きな課題となりました。昭和21年に新たな農協法に基づき産業組合を併合して、新しい農協組織「営農・購買・販売」に「信用・共済」が加わり、5事業体制で再スタートしました。食糧確保にも地域独自色を出し、農村社会を基盤として生活の安定をはかり、この地方は上川百万石ともいわれました。平成になり、農協組織連合会事業が強固になり、農協合併に拍車がかかり地域農協の独自色が薄れてきました。地域の特性を生かした農協に改革しなければ地域農業の再生はないというのが、政府与党の本音だと思います。

《IMについて》 4月4日に富良野で開催されるIMは、「米山・奨学」について学びたいと準備を進めていますので、全員登録になっていますが、多くの参加を頂いて懇親も深めたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。

**ニコニコBOX** 福居恵美子 親睦委員長

※ 2月12日現在 累計 310,690円

小柳裕子 会長 3クラブ合同例会を祝して

嵯城俊明 幹事 本日は宜しくお願い致します。

竹村陽子 会員 お久しぶりです。合同例会楽しみにしていました。

福居恵美子 会員 バレンタイン合同例会 楽しく夢あるひとときを送りましょう！

石川千賀男 会員 3RC合同例会を祝して、二次会も待っています。

**メイクアップ** 2月9日 安井裕子会員・小川伸治会員・宮永憲一会員・井上雄樹会員 (旭川南RC)



**出席報告** 佐々木靖文 会員研修委員

第1023回(2月12日)例会	第1021回(1月29日)例会
総員 28名	総員 28名
出席 18名	修正出席 22名
出席率 64.29%	修正出席率 78.57%

**合同例会 閉会点鐘**



**合同受付風景**



懇親会風景

《 福居 親睦委員長 開会挨拶 》



《 盛会を祈念して!! 》



《 竹内様ご夫妻 御礼のご挨拶 》



《 お楽しみ抽選会当選者に 商品授与と受賞者お礼のことば 》



《 懇談のひとつとき 》



ソングリーダー



結びのことば 石崎会長



《 手に手つないで 》

